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１．マラソン大会で見える行政のあり方について
①各地（東京・京都・大阪・神戸・湘南）の市民マラソンの大会の実績をお示しして、行政のあり方を提案しました。

②愛媛マラソンの経済効果と愛媛県･松山市の補助金等の額を問い、イベントのあり方を提案しました。 

③自治体同士が情報共有することで、大会コストを最小にすることができる、宇和島でもノウハウを共有するよう提案しました。

④九島架橋竣工に合わせて、スポーツイベントを提案しました。

２．九島架橋の是非を問う 
①地元の負担と便益をどう計っているか、実際の工事について地元事業者の工事関与を尋ねました。

　（経済効果の一です）

②宇和島市の負担する費用に主眼を置いてB/C（費用便益比）を問いました。

③国全体の視点でB/C（費用便益比）をいかに評価されたかを尋ねました。

④竣工後の地域のあり方、地域開発計画をたて、九島の未来を確かなものにしようと訴えました。

3．空家対策について
①宇和島市の条例制定の準備はどこまで進んでいるかを尋ねました。

②本国会で成立予定の「空き家等対策の推進に関する特別措置法案」についての見解を尋ねました。

③危険な空き家は、市が強制撤去するなど積極的な規定を含むものにする必要があると要請しました。

4．国土調査（地籍調査）の結果を速やかに課税基礎にしていただくよう要請する質問
①宇和島市での地籍調査の進捗状況を問いました。 

②本来基本にされるべき「調査結果に基づく課税」の必要性の認識を問いました。

③県内でも多くの自治体が登記地積による課税を始めているのではないかと確認しました。

④では、宇和島はどうするか。今後の方針を問いました。

5．きさいや広場等では、地元のものを売ろう
①９月議会の質問以降、きさいや広場等の売り場はいかに変えられたかを尋ねました。

②Made in 宇和島の商品を売るために市がなすべき事を提案し、今後の方策を問いました。

③観光振興をすすめるために、イベント開催や施設整備とともに「特産品（土産物を含む）戦略」をすすめるべきだと訴えました。

6．給食費等充当可医療費クーポン券制度について
①給食費無料化の政策の代替えとして「医療費クーポン」を提案しました。（子育て支援制度の一つとして）

②医療費クーポンには、健康づくりへのインセンティブが欲しいので、他費用への充当を認めてはどうか提案しました。

　（医療サービスを受けなければ他の校納金の支払いに充てることが出来る等。）              

7．レセプト審査で医療費の削減を
①まず、医療データの活用で、健康作りができるか認識を問い

②宇和島で医療データは活用されているか現況を尋ねました。

8．歯科検診を積極的に行うことで、医療費や介護費用を削減出来るのではないかと問いました。
①歯科医療費を、おおよそ半額にまで削減可能とされる歯科検診を積極的に勧めようと提案しました。

　歯科医療費だけでなく歯科以外の医療費も大幅な削減が可能性なのです。

②口腔疾患は全身疾患を伴っている場合が多いという共通認識を持つための質問をしました。     

③以上から「お誕生日　歯科検診無料サービス」事業を提案しました。歯の健康管理で健康な身体を維持しようと。

○ダイジェストは、市広報の議会便りでどうぞ。　○詳細は、宇和島市議会のホームページにてどうぞ。
発言者の名前や発言内容（単語等）で検索できます。
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2014年3月議会で質問を致しました。
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未だに、九島架橋の評価が分かれていますので、少なくとも地元自治体にとって、
無駄遣いで無いことを確認して、今後の積極的活用につなげたいという趣旨で質問しました。

シールだけ貼ったような、「偽装的宇和島産商品」が多いので、
再度売り場の見直しと売り場を産業活性化に活用していただくよう要請しました。

医療費請求明細をチェックして医療費を削減できると提案しました。

大規模災害時に被害を拡大したり、救援・救助の妨げになる空き家について早急な対応が必要です。


